

événements

SRI LANKA

Le Raid Amazonas repoussé à janvier

L'édition 2007 du Raid Amazonas est repoussée au début 2008. Après avoir pensé organiser cette édition en Tunisie, Alexandre Debanne et Bruno Pomart (ZBO) ont confirmé que le raid aura finalement bien lieu au Sri Lanka (cf *La Lettre* 89) du 9 au 18 janvier 2008. Une destination qui avait déjà été celle du raid féminin en 2004.

VAR

Les Iliades, aventure solidaire à Porquerolles



La société lyonnaise K Productions a mis en place un nouvel événement sur l'île de Porquerolles associant un défi sportif et un concert caritatif *Tout le Monde Chante*. «C'est un événement engagé dans la lutte contre le cancer», explique Eric Variclier, l'organisateur. «La manifestation se déroulera dans un décor remarquable avec l'autorisation du parc national séduit par notre projet». Au moins 500 personnes sont attendues sur l'épreuve sportive qui a été étudiée pour donner envie de relever le défi. Au programme, un enchaînement de course à pied, canoë et VTT associé à une sensibilisation à l'environnement. «Les participants évolueront dans un parc national. Nous voulons démontrer qu'il est possible d'organiser un événement sportif en respectant l'environnement. Plus de 150 bénévoles nous apportent leur aide». Une vingtaine d'enfants malades seront invités à participer aux Iliades. «Ils feront du kayak de mer, de l'initiation à la plongée, une traversée en bateau, de l'hélico et participeront à un atelier artistique». En soirée, un concert gratuit sera donné à Porquerolles.

JURA

7^{ème} Trans'roller

La 7^{ème} édition de la Trans'roller, qui a eu lieu le 15 septembre dernier, a réuni près de 1.000 amateurs et professionnels autour de deux disciplines : roller et ski à roulettes. La course était la 8^{ème} étape de la French Inline Cup et la 3^{ème} étape du challenge Odlo Rollerski, avant la finale à Annecy. Le parcours se déroule en pleine nature entre Pontarlier et Mouthé, soit 34 km en linéaire. Des animations étaient destinées au public : démonstrations de roller acrobatique, randonnée, initiations au tir laser et au roller avec prêt du matériel.

FFCO, le Trophée des raids multisports

Le Trophée national des raids multi-activités proposé par la Fédération de course d'orientation en 2007 était composé de quinze épreuves, réparties sur l'ensemble du territoire, auxquelles s'ajoutera une finale fin octobre. Une centaine d'équipes participent à cette troisième édition du Trophée national FFCO. Chaque épreuve est organisée



selon un cahier des charges établi par la fédérations qui compte, depuis cette année, une nouvelle commission en charge des raids multisports. «Nous sommes satisfaits de constater que le ministère des Sports a tenu compte de notre travail dans l'élaboration du prochain guide des raids nature», souligne Bernard Dahy, CTN responsable des raids. La finale du Trophée 2007 est organisée par le club Gévaudathlon et se déroulera sur deux jours en Lozère les 20 et 21 octobre. «Les équipes seront com-

posées de quatre raiders, trois en course et un remplaçant joker. Nous avons choisi ce format afin de privilégier l'esprit d'équipe». Les concurrents enchaîneront des sections de CO, VTT, bike & run, canoë et un atelier de cordes hors chrono. «La course d'orientation est toujours présente sur les raids du Trophée, cependant nous n'imposons pas d'utiliser une carte aux normes de la FFCO. Ce support peut être une carte IGN au 1/25.000, un road book ou encore une vue aérienne», souligne Bernard Dahy.

FFCT, de Paris à Pékin en Vélo

La fédération française de cyclotourisme fête à sa manière les JO avec un Paris-Pékin à vélo. Quelque 115 personnes participeront à cette aventure dont la départ est fixé le 16 mars 2008. L'arrivée à Pékin étant prévue le 5 août 2008, cinq jours avant l'ouverture des JO. Au total, cinq mois de tourisme à vélo et 12.000 km à parcourir à travers 12 pays, par étapes journalières de 80 à 160km. Ce projet est parrainé par le CNOSF et le ministère des Sports (MSJSVA). Le but de l'expédition étant de promouvoir les valeurs du cyclotourisme, de l'olympisme et de l'éducation par le sport. «Le challenge proposé est avant tout une aventure humaine», insiste Dominique Lamouller, président de la FFCT. Le groupe va vivre une aventure de 120 jours en randonnée dont 10 jours de bivouac. Au total, 94 français et 21 étrangers de 11 nationalités différentes sont inscrits, dont une vingtaine de femmes et un non-voyant en tandem. Un autre groupe d'une centaine de personnes les rejoindront pour effectuer les 1.300 derniers kilomètres à partir de Xi'an. Parmi eux, 21 jeunes de la FFCT représentant chaque région française, dont La Réunion.

Les terrils, site sportif et d'aventure

Le CPIE Chaîne des Terrils proposera le 6 octobre prochain un nouvel événement d'une demi-journée comprenant des sections de CO, VTT et run&bike. Près de 150 concurrents sont attendus. Ils évolueront au milieu des terrils sur le site minier de 100 ha géré par le CPIE. Le parcours s'annonce sportif avec un dénivelé de 4.500m. Avant la course, les raiders participeront à trois ateliers (javelot, trial et montée impossible) pour établir leurs placements au départ. Avec cet événement, le centre souhaite fédérer ses permanents autour d'un projet et mettre en valeur le milieu spécifique des terrils à travers des activités sportives. Le centre accueille tout au long de l'année 20.000 personnes pour une découverte culturelle ou sportive. Des circuits VTT et plusieurs parcours permanents de CO ont été aménagés sur le site.